

医療物資の増産取り組み企業として、 経済産業省より感謝状授与

このたび、ダイトロン株式会社（本社：大阪市淀川区 代表取締役社長：前 績行）は、新型コロナウイルス感染症（COVID-19）流行に際し、医療物資の増産に取り組み、国民生活の安定に大きく貢献したとして、2020年12月、梶山弘志経済産業大臣より感謝状をいただきました。



この感謝状は、泉工医科工業株式会社様製の ECMO 装置(体外式膜型人工肺)に、当社製部品を採用いただ
いており、経済産業省からの要請を通じて、医療物資の増産に対応したことによるものです。



今後も、行政並びに協力企業との連携を図り、微力ながらも皆様にお力添えできるよう業務に取り組んでまいります。

新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみを申し上げます。
また、新型コロナウイルス感染症（COVID-19）により、被害を受けられたみなさまに
心よりお見舞い申し上げますとともに、一日も早い回復をお祈りいたします。

【この件に関するお問い合わせ先】

ダイトロン株式会社 人事総務部 総務課 広報・IRチーム

TEL : 06-6399-5014